

## SEGUNDA VUELTA

# Aprovechan entrega de apoyos para hacer proselitismo

Por Luis Muñoz

Una vez más se comunió a la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, a absenterse de realizar manifestaciones con tintes electorales durante las conferencias de prensa que diariamente realiza desde Palacio de Gobierno. Su interés debe estar enfocado en los problemas de la ciudad e informar de los avances en la atención a la pandemia.

Una muestra del poco interés que muestra por la pandemia de la Covid-19 o el poco caso que hacen a sus recomendaciones, fue la noche de Reyes, durante la cual hubo aglomeraciones de padres de familia en busca del regalo para sus hijos, en zonas como La Merced y Tepito.

El diputado local Diego Garrido López hizo este nuevo llamado, derivado de las manifestaciones del lunes 4 de enero, en donde Sheinbaum realizó declaraciones relacionadas con el proceso electoral y atacó las alianzas entre el PRI y el PAN.

Garrido López consideró que este tipo de expresiones sólo abonan a un posible clima de polarización en la Ciudad.

Por ello pide no manifestarse en torno al próximo proceso electoral ni emitir opiniones que tengan tintes electorales y seguir en la línea de comunicación para informar y dar a conocer el trabajo que el gobierno local realiza para reducir el número de hospitalizaciones en la capital.

Y agregó: "Lamentamos las declaraciones de la jefa de Gobierno que sólo busca polarizar y entrometerse en el proceso electoral. Le hacemos un atento llamado a que se dedique a

gobernar y atender la crisis que sufren miles de capitalinos, ante el aumento de contagios y el colapso de los hospitales a causa de la Covid-19".

El legislador capitalino señaló además que las manifestaciones hechas por Sheinbaum a través de medios de comunicación y redes sociales institucionales, contravienen el marco constitucional y legal en materia electoral, pues claramente sus expresiones son directas a denostar a dos partidos políticos (PRI y PAN), e imputarlos de ciertos delitos como la corrupción, enalteciendo a un proyecto político por el que ella fue electa.

Todo ello, dijo Garrido, evidentemente incide en el actual proceso electoral 2020-2021 y será motivo de que los partidos políticos aludidos presenten las quejas correspondientes ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México. Máxime que sus manifestaciones se dieron a la par de la promoción de la entrega de apoyos económicos, lo cual está claramente prohibido por la Constitución federal y local.

Finalmente, el legislador panista recordó que los capitalinos vivimos momentos difíciles con crisis de desempleo, colapso en los centros de salud a causa del incremento de casos de Covid-19, por lo que la jefa de Gobierno debe poner mayor atención a atender la demanda ciudadana y no preocuparse por las alianzas que puedan o no realizar los partidos políticos.

### ROMO SE AFERRA AL "HUESO"

En su intento por aferrarse y apoderarse del cargo de alcalde por otros tres

años, Víctor Hugo Romo vuelve a echar mano de los recursos públicos

para cooptar votos y ahora, por medio de un relanzamiento vía "La Empleadora" 2021. Se trata de un programa denominado "La Empleadora MH 2021", que dará trabajo a más de 7 mil 800 habitantes de la demarcación en situación vulnerable y de alta marginación durante este año. En su momento, Romo dijo que a cambio de su trabajo temporal comunitario, los empleadores recibirán una remuneración económica mensual de dos mil pesos...

"Estamos hablando de un recurso millonario que se va a distribuir con poca fiscalización a partir de este momento y en un año muy delicado", señaló el diputado local Jorge Triana Tena, quien claro que Acción Nacional está a favor del progreso y desarrollo social de las personas, sobre todo de los vecinos de Miguel Hidalgo, pero los métodos políticos y perveros de Romo tergiversan una acción noble como es la agenda social que ayuda a la subsistencia.

Debido a esta circunstancia, anunció que propondrá a la Junta de Coordinación Política del Congreso local crear una Comisión Especial que persiga y fiscalice a "La Empleadora" desde su creación al día de hoy, esto, ante los indicios de corrupción detrás de esta política social.

Triana explicó que debe existir un llamado de atención de parte de los consejeros del Instituto Electoral CDMX al gobierno de Romo, para que no se lucre con las necesidades de la gente.



**LISTO EL REGRESO A CLASES**

Todo está listo para que el próximo lunes 11 de enero regresen a clases de manera virtual los alumnos de preescolar, primaria y secundaria de todo el país, luego del periodo de descanso que inició el 21 de diciembre.

La SEP tendrá como nueva titular a Delfina Gómez Alvarez, tras el anuncio de la próxima salida de Esteban Moctezuma, propuesto como embajador de México en Estados Unidos.

*lm0007tri@yahoo.com.mx*

